



Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “La gente no solamente votó por una Presidenta, la gente votó también por una idea, por un proyecto, por un movimiento y votó por un paquete de reformas constitucionales que permiten dar continuidad, consolidar y profundizar el proceso de transformación en el país. De los 300 distritos electorales, la alianza ganó 256, el 85% de los distritos, es una victoria abrumadora, aplastante, significativa. La gente votó con conocimiento de cómo opera el sistema político, la gente dijo: ‘Hay que darle mayoría a la Presidenta porque la experiencia de estos últimos 3 años demostró que sin mayoría es muy difícil gobernar’. Morena tiene 256 diputados, la Ley dice con toda claridad que ningún partido puede tener más de 300, entonces no hay debate, no es un problema de quién lo decide, es un problema de qué dice la Ley”.

